

**NTI AG**

LinMot & MagSpring
Bodenackerstrasse 2
CH-8957 Spreitenbach / Switzerland

Kunden Information
Customer Information

Spreitenbach, 06. Februar 2025

REACH- Konformitätserklärung / REACH - Conformity

Die von NTI AG gelieferten Produkte sind gemäss REACH- Verordnung als Erzeugnisse eingestuft und somit nicht registrierungspflichtig.

Nach Auskunft unserer Lieferanten sind in den von uns verwendeten Materialien keine Stoffe aus der SVHC-Kandidatenliste enthalten bzw. es werden die maximal zulässigen Grenzwerte eingehalten.

Des Weiteren bestätigen wir die REACH- Anforderungen, besonderes die Kandidatenliste (Candidate List of Substances of Very High Concern for Authorisation, REACH-Annex XIV), kontinuierlich zu beobachten und die Aktualisierungen abzugleichen. Die jeweils aktuelle Kandidatenliste kann auf der Internetseite der ECHA <http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table> eingesehen werden.

Wir beobachten weiterhin die fortlaufende Aufnahme von prioritären SVHC, die in der Kandidatenliste veröffentlicht sind, in die Zulassungsliste in Anhang XIV. NTI AG wird diese besonders besorgniserregenden Stoffe in der EU nach dem jeweiligen Ablaufdatum nicht mehr importieren oder verwenden.

Wir beobachten auch weiterhin die laufenden Änderungen von Anhang XVII der REACH-Verordnung. In vielen Fällen sind die Beschränkungen in Anhang XVII anwendungsspezifisch. Wir werden neue Ergänzungen zu Anhang XVII weiterhin überwachen und unsere Erklärung zur Einhaltung der Vorschriften gegebenenfalls aktualisieren.

Diese Produktinformationen stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung übernommen werden.

The products of NTI AG are in according to the REACH- regulation classified as manufactures and are not obligatory for registration.

According to information from our suppliers, the materials we use do not contain any substances from the SVHC candidate list or the maximum permissible limit values are observed.

Moreover, we assure to monitor and match updates of REACH requirements, especially supplements to the Candidate List of Substances of Very High Concern for Authorisation, REACH-Annex XI. The current Candidate List is available for consultation via the ECHA's website: http://echa.europa.eu/chem_data/candidate_list_table_en.asp



We continue to monitor the ongoing inclusion of priority SVHC published in the Candidate List in the Authorisation List in Annex XIV. NTI AG will no longer import or use these SVHC in the EU after their respective expiry dates.

We also continue to monitor the ongoing amendments to Annex XVII of the REACH Regulation. In many cases, the restrictions in Annex XVII are application-specific. We will continue to monitor new additions to Annex XVII and update our compliance statement as appropriate.

This product information is based on our current knowledge and experience. We take neither liability nor warranty for factors beyond our knowledge and control.

Freundliche Grüsse / Best Regards

Zoran Milicevic

Leiter Qualitätssicherung